

# Active Support

平成30年11月17日  
港区立芝小学校  
学校支援地域本部  
地域コーディネーターだより  
NO.10

## 学校も地域も大盛況！

## 140周年記念ハロウィンパレードボランティア

芝小学校の国際科では、毎年10月31日に2年生がハロウィンパレードを行っております。今年度は芝小学校開校140周年を記念して全校児童と教職員で仮装をし、本芝町会、新堀町会・西応寺町会、金杉町会の3コースに分かれパレードを行いました。382名の子供たちが一斉に仮装をしたので、学校は普段とは違った雰囲気となりました。



1～3年生の着替えのお手伝いを募集したところ、68名のボランティアの方々が集まりました。子供たちは着替えを手伝ってもらい、比較的スムーズに着替えることができました。

着替えが終わると、ペア学年ごとに、1・6年生は本芝町会へ、2・4年生は新堀町会・西応寺町会へ、3・5年生は金杉町会へと出発しました。パレード中も子供たちの安全確保のため、81名の方々に各コースに分かれていただき引率をしていただきました。教職員以外に大人が目がたくさんあり、子供たちが安全かつ楽しく過ごすことができました。

パレード終了後は、子供たちが各町会の皆様からいただいたお菓子を全て集め、35名のボランティアの方々にお菓子を詰めていただきました。いただいたお菓子は、140周年記念キャラクターの芝犬が描かれた袋に入れられ、次の日に子供たちの手に渡りました。

今年度は140周年記念として全校児童で行われたハロウィンパレードは、御協力いただいた89名のボランティアの皆様のおかげで無事に終了することができました。お忙しい中御協力いただきありがとうございました。感謝申し上げます。



# 様々なところで大活躍！！

## 10月ボランティア

10月は140周年記念ハロウィンパレードの他に、様々なところでボランティアの皆様にご協力いただきました。

校外学習では2年生と3年生がお世話になりました。

2年生は生活科で町の人々の仕事などに目を向け、町や地域のすてきな人への発見を広げたり深めたりする学習を行っています。そこで5日（金）に2年生は芝園橋地域安全センター（交番）、芝三郵便局、JR田町駅、三田図書館、セレスティンホテル、トリマー、芝保育園の7グループに分かれ、町たんけんへと出かけました。見学先の方に仕事の内容や、建物の説明などについてお話を聞き、学びを深めていきました。当日の児童の安全のため、町たんけんでの引率のお手伝いをお願いしたところ8名の方々に御協力いただきました。



3年生は社会科では「わたしたちの暮らしとはたらく人」で自分たちが暮らしている町のお店で働いている人たちはどのような工夫をしているかを学習しています。9月に行われたスーパーマーケット見学と継続した学習です。

そこで15日（月）に更科（蕎麦屋）、馬場只男商店（米屋）、KAZUSAYA（飲食店）、新橋ベーカリー（パン屋）、魚吉（魚屋）、桑山薬局（薬屋）の6か所を見学しました。6グループに分かれ、前半1か所、後半1か所、2つのお店の工夫を調べに行きました。当日は教職員6名、7名のボランティアの皆様がグループごとに引率をしていただき、学年主任が自転車で巡回することができました。ボランティアの皆様の御協力のおかげで子供たちの安全確保、そして学習の充実を確保することができました。

また、学校行事のボランティアもございました。

1つは学校説明会が13日（土）にありました。当日は学校公開中にもかかわらず、4名のボランティアの方々に受付や誘導、会場内の案内のお手伝いをさせていただきました。

もう1つは就学時健康診断が25日（木）にありました。4名のボランティアの方々に御協力いただきました。受付では番号札や必要書類の封筒をお配りしていただいたり、保護者控室では必要書類の記入や制服について説明していただいたりと、昨年度とは違った取り組みができました。

10月はボランティアの皆様にご協力いただき、子供たち、学校のためにお手伝いいただきました。この活動は教職員の負担軽減にもつながっております。皆様のおかげで本校の教育活動がさらにより良いものへと変容しておりますことを誠に感謝申し上げます。

（担当 浦波 美菜）